



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 68554

## Texte de la question

M. Georges Colombier attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la revendication exprimée par de nombreux syndicats de retraités, visant à revaloriser le minimum contributif. Il lui demande si le Gouvernement a réalisé une étude récente pour connaître l'évolution du nombre de bénéficiaires du minimum contributif et le coût d'une éventuelle revalorisation de ce dispositif. Une telle mesure n'apparaît pas forcément irréaliste et est d'autant plus légitime aux yeux des assurés sociaux que les efforts récents ont surtout porté sur le montant des minima vieillesse, relevant davantage de la solidarité nationale.

## Données clés

**Auteur :** [M. Georges Colombier](#)

**Circonscription :** Isère (7<sup>e</sup> circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 68554

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** emploi et solidarité

**Ministère attributaire :** affaires sociales, travail et solidarité

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 5 novembre 2001, page 6278